



# きらきら中野通信

発行者  
家庭倫理の会  
中野区  
会長：伊倉 功

## 純粹倫理基礎講座「第二講」



十二月十日(土)スマイル中野三Fにおいて純粹倫理基礎講座が中川保講師を迎えて開催されました  
テーマ「苦難観の革新」についての研修が行われ「新版 純粹倫理入門」を基に①苦難の原因②苦難の本質③苦難の迎え方を中川保講師が解説されました。

又研修に先駆けて野方支部の嘉山登美江さん、中野中央支部の白井和子さんによる実践報告があり、お二人共日々の生活の中で倫理の実践に取り組み明るく前向きな気持ちでいられる喜びの報告がありました。  
二名の参加でした。 会事務長：岡野八重子

### 倫理のつどい



十二月七日(水)東部区民活動センターにて中野中央支部の第五班の倫理のつどいが行われました。講師に植田きみゑ参事を迎えてテーマ「喜んで気軽に後始末、整理整頓をするには」についてお話を伺いました。物の整理は心の整理今、出来る事をやっていく、使ったものは元に戻す、掃除はわがままを捨てる実践になるから大いに日々の清掃に取り組んでくださいとまとめられました。 広報副委員長：熊谷紀子

### おはよう倫理塾

天神会館(中野中央支部)において十二月十一日(日)朝五時半からおはよう倫理塾が行われ昨夜の純粹倫理基礎講座に引き続き中川保講師が講話されました。

実践報告は中野中央支部の宇田川信子班長がこれまでの倫理との関わりと実践により体験を得たことに感謝し、自営業の飲食業を四代目の孫に継いでもらえるように、おはよう倫理塾に通い日々の実践に取り組みたいと話されました。中川講師の講話は老寿について話され

#### 老寿とは(健康を保ち長寿な事)

①老誠識がある②老功である③老錬な人などの内容で、いかに健康で長生きをすればよいか、人に頼らず、元気で過ごせるようにおはよう倫理塾に通い続けることが大切だと締めくくられました。



宇田川信子班長 中川 保講師



子育てセミナー



十二月一日(木)中野産業振興センターにて子育てセミナーが開催されました。  
講師に長谷川恵子参与を迎えて今回のテーマ「子供の正しいしつけ方」のお話をして頂き十二名の方々が「子育てはあせらず、急がず、根気よく」と長谷川恵子講師のお話に耳を傾けておられました。



全国子育て正副委員長会



十二月十日・十一日と富士研修所にて全国子育て正副委員長研修が行われ中野区では育成講師、正副の子育て委員長の三名が出席しました

全国から子育てに力を注ぐ仲間にお会いし倫理を深く学び健全な家庭を築くためにも、大切な事を教えて頂きました。実践報告の話に涙し、充実した二日間でした。子育てセミナーを活用し、沢山の子育てママに参加してくださいさるようお誘いに邁進して参ります。

子育て副委員長…南瑞穂

感謝報告会

十二月十一日(日)午前十時十五分から中野産業振興センターにて感謝報告会が開催されました。始めに丸山敏雄創始者のDVDビデオ「丸山敏雄の生涯」を視聴し、その後五人の実践報告者がそれぞれに感謝の気持ちを報告しました。最後に中川保講師がまとめられ改めて生活の法則や幸せになる法則があることを実感しました。気がついたらすぐする、気付くと同時に行う、「今日一日朗らかに安らかに喜んで働きます」の実践に取り組みます  
参加人数は十八名でした。広報副委員長…熊谷

実践報告者の皆さん



原美春さん…長い間班長の役職を続けて沢山の幸せを頂くことが出来ました



村田守さん…妻の話を心から聞く努力と家族の模範になる夫の実践



舟久保しげ子さん…夫の交通事故に夫に喜ばれる妻の実践にて元気になった報告



鳥澤謙一郎さん…日常生活においても事業をする上でも心が先で物や金銭は後につく



大串美佐子さん…夫と息子の美点発見の報告

1月の予定

内田靖士研究員来講

1月6日(支部役員懇談会)

1月7日(おはよう倫理塾)

初めての書道会

1月22日(日)

時間:10:15~11:30

場所:鍋横区民活動センター